



## EN EL SENADO

### **Celebran Noroña y Piña reunión privada**

La conmemoración del Bicentenario de la Instauración del Senado de la República fue la puerta para que se retomara el diálogo entre el Poder Legislativo y el Poder Judicial.

Antes de la sesión solemne, el presidente del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña y la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación se reunieron en privado en busca de restablecer un diálogo.

El legislador por Morena una vez que concluyó la sesión celebró que la ministra Presidenta haya acudido a la Vieja Casona de Xicotécatl, donde se realizó la ceremonia, ya que esto permitirá “construir un acuerdo de transición para la elección de jueces, ministros y magistrados”. **PILAR MANSILLA**